
Активный отдых. 

18 дней первой смены в спортивно-оздоровительном лагере (СОЛ) ДЮСШ при стрелковом тире 
пролетели незаметно. 
Почему лагерь называется спортивным? А потому, что дети активно занимались спортом независимо от 
возраста. Они участвовали во всех мероприятиях, и никто не остался без призовых мест. 
Тренеры-преподаватели Наталия Ефимовна Тарасова и Константин Михайлович Трифонов совместили 
три лагеря: тир, лыжную базу и школу №10 и провели на профессиональном уровне соревнования 
«Полиатлон» (бег, стрельба и отжимание), которые ребятам особенно понравились. Организовали две 
группы – старшую и младшую, раздали всем номера и… на старт. А после самое приятное – награждение. 
Под аплодисменты в столовой дети награждались грамотами и сладкими призами. 
Также организовали интересные соревнования из пневматической винтовки «Стрелковый поединок». 
Здесь дети, которые вышли в финал, стреляли на скорость по падающим мишеням. 
Тренер-преподаватель Михаил Семёнович Бакай научил ребят правильно играть в шашки и шахматы. И 
не один день мы проводили соревнования по шашкам и шахматам, так как программа мероприятий СОЛ 
была очень насыщена. 
Наши дети участвовали в спартакиаде СОЛ: играли в футбол, настольный теннис, русскую лапту 
(забытую многими) и, конечно, стреляли. 
Душа радуется, когда у детей улыбки на загоревших лицах и горят глаза. Многим ребятам так 
понравилось, что хотелось пойти и на вторую смену. 
Н. ТАРАСОВА, 
тренер-преподаватель ДЮСШ. 

 Будет праздник. 

В Озёрном идёт подготовка к Дню села, который будет отмечаться 10 июля. В этом году особенностью 
праздника станет знаменательное событие: впервые в истории Озёрного будет названо имя почётного 
гражданина посёлка. Ему будет вручен диплом о присвоении звания. Во всех организациях посёлка 
готовятся к карнавальному шествию, которое уже вошло в традицию праздника. В программе также 
детская игровая программа, спортивные состязания, концерт, ночная дискотека. 
Е. ГАЛКИНА. 

 В ожидании ремонта. 

Немало порогов обили активистки дома №3 на ул. Ленина А. Рысова и Т. Ламберт, пытаясь добиться хоть 
минимального ремонта своего жилья, хотя, судя по виду, ему не помешал бы и капитальный. 
Уже не первый год они регулярно обращаются в компанию, занимающуюся содержанием их жилья, но 
никакого результата нет. 
- Мы получаем только отписки, - рассказывают жительницы, - каждый раз обещают, что ремонт будет в 
следующем году, но время идёт, а этот год всё никак не наступит. 
Проблемных участков в доме действительно много. Первый этаж фасада благодаря магазинам, 
расположенным там, содержится в хорошем состоянии. Но стоит взглянуть выше или зайти во двор, и 
картина меняется. Стены местами осыпаются, с каждым днём теряя не только внешний вид, но и 
крепость. В подъезде осыпается потолок, из-за ненадёжности кровли вода попадает в квартиры. 
- Сейчас для нас главное, чтобы хотя бы кровлю отремонтировали, - говорят Александра Дмитриевна и 
Татьяна Михайловна. – Когда идут сильные дожди, в 20-22 квартирах течёт с потолков. Непонятно, 
почему сложилась такая ситуация, ведь мы платим деньги в полном объёме. 
Жильцы обратили наше внимание ещё на один момент. В списке работ, выполненных УК «Гавань» в 
апреле, была обозначена срезка перильного ограждения на кровле их дома. А перила на момент 
подготовки статьи в номер по-прежнему были не срезаны, хотя на дворе июль. 
Мы обратились за комментарием в компанию «Гавань», управляющую этим домом. Вот что нам 
ответили: 
- Этот дом небольшой, поэтому средств много не накапливается. В мае всё, что было на счёте, затрачено 
на ремонт кровли здания. Она отремонтирована полностью. Сейчас все наши бригады заняты ремонтом 
крыш других домов. Когда они освободятся и будут накоплены ещё средства, займёмся ремонтом фасада 
этого дома. Он будет на первом месте в нашем списке. У нас нет ни одной заявки от жильцов о 



затоплении квартир. Если такая проблема есть, пусть пишут заявки и заявления. 
По словам сотрудников компании, именно во время ремонта кровли в квартиры попала вода, а сейчас это 
больше не должно повториться. 
Разобраться со срезкой перил на крыше было сложнее. Оказалось, что часть ограждения действительно 
была срезана за негодностью и в ближайшее время будет заменена, другую часть просто выровняли, но… 
работы эти прошли в июне, а упомянуты были ещё в апреле. 
Арина АГАПОВА. 

 И один в поле не воин. 

Размышления о коммунальной реформе. 

В преддверии реформы ЖКХ был издан не один закон, а множество законодательных актов. Но толку-то 
от них практически нет. 
В постановлении Правительства РФ №491 приводятся три способа управления жилым фондом: 
управляющая компания, товарищество собственников жилья, сами жильцы управляют своим домом. 
Оговорюсь сразу, что третий способ управления приемлем только для 2- и 4-квартирных домов. Таких у 
нас в городе нет. Что касается управляющих компаний, то она у нас также одна – УК «Гавань». Выбора в 
оказании коммунальных услуг в городе нет. В администрации неоднократно поднимался вопрос о 
конкурсе, но никто не заявился. Оно и понятно: жилой массив города неоднородный, много ветхого 
жилья, полублагоустроенного жилья достаточно. А ведь это всё убыточно для любой организации. 
Остановлюсь подробнее на организации ТСЖ. Сейчас на всех уровнях власти только и говорят об этом. А 
спроси любого обывателя, не каждый и ответит на этот вопрос, не говоря уже о том, что не каждый 
человек сможет управлять целым домом. И вот почему. 
Во-первых, проблема в подборе председателя ТСЖ. Если полон сил и энергии молодой человек, то ему 
нужно работать и кормить семью. А будучи председателем, самому придётся «затянуть поясок» в 
отношении семейного бюджета, так как в связи с организацией ТСЖ зарплаты не предвидется 
председателю как минимум полгода. А то, что касается старших по подъезду, так они должны вообще 
вести работу в товариществе на общественных началах. Вот и беспокойся «за себя и за того парня», 
который прошёл и не обратил внимание на брошенный окурок, или невыключенный свет в подъездах, или 
на перегоревшую лампочку. Если же этот человек предпенсионного возраста или пенсионер, взваливший 
на себя груз председателя ТСЖ, то уж лишний раз и поболеть будет некогда, придётся работать, как в 80-
90-е годы в ожидании коммунизма. 
Наше поколение знает, что такое общественная работа. А то, что касается пенсионеров в этом вопросе, 
так он является самым острым на сегодняшний день. Не знаешь, то ли нести деньги в расчётный центр, то 
ли продавать квартиру и приобретать меньшую по площади или свой дом, то ли вообще жить «под 
лодку», пока не выселили приставы за долги. 
И ещё одну деталь я хочу осветить: в ТСЖ отойдут для проплаты только три статьи – это содержание 
жилья, капитальный и текущий ремонты. Остальные деньги будем платить обслуживающей нас 
компании. А на сегодняшний день никто из нас не знает и не может получить достоверную информацию, 
сколько же нужно получить средств от населения или, к примеру, с одного дома по ул. Заводской, 3, 
чтобы содержать этот дом в порядке. Причём в УК «Гавань» работают юристы, экономисты и другие 
специалисты с высшим образованием и не могут просчитать и ответить грамотно, а уж что здесь смогут 
сделать председатель и правление, созданное из старших по подъездам? 
Хорошо сказал Д. Будкеев в своём материале «И снова о коммуналке»: «Пора, наверное, нам 
действительно принимать меры… Но какие? - напрашивается вопрос. И он как бы отвечает на него: 
«…организовать ТСЖ». Вот в этой части фразы я с автором статьи не соглашусь по той самой причине, 
что ТСЖ – это не панацея от всех бед коммунальщиков. Не наберётся у нас в городе столько ИП Гладких, 
что на вокзале обслуживает дом или несколько жилых домов, причём, по слухам, хорошо производит 
коммунальное обслуживание, или ТСЖ в кооперативных домах на Семи ветрах. Но ведь это за два-три 
года первые и единственные «ласточки» в нашем городе. К сожалению, не растут, как грибы, в нашем 
городе ТСЖ, не растут! 
И далее Д. Будкеев оптимистично заявляет: «А пока вынуждены жители нашего города обращаться в 
прокуратуру, суд, областную прокуратуру, к самому президенту. И мы будем отстаивать свои права на 
комфортные жилищные условия». Хорошо сказано, да вот складывается впечатление, что уж не так и 
часто в суде г. Режа или в прокуратуре появляется материал по коммуналке. А сами-то работники суда и 
прокуратуры живут не в этом городе или в частном секторе? Никому из властьимущих не видно, до 



какого беспредела дошли цены на коммунальные услуги в городе? А может быть, и мы, жители города, 
настолько стали пассивны и безразличны, безучастны ко всему, что нас окружает, что и не стремимся в 
поисках правды по всем этим инстанциям? А может быть, большую часть населения устраивают такие 
тарифы по оплате за коммунальные услуги? А может быть, надеемся ещё до сих пор на новую власть в 
городе, которая  в предвыборной кампании со страниц СМИ обещала поработать над снижением тарифов 
по коммуналке? 
Вопросов много, а ответов на них, увы, нет. Одно могу сказать, что при любой реформе мы «изобретаем 
велосипед» или действуем по принципу «новое – это хорошо забытое старое». Ведь были же и эти 
управляющие домами, и председатели-домоуправы, и старшие по подъездам, и лампочки в подъездах 
горели, и ремонты производились регулярно, и мыли технички в подъездах. Было, было всё это, а сейчас – 
нет. Разрушили, растащили старое, не создав ничего взамен. 
Я не отношусь категорично против ни к какому конкретно способу управления нашим многоквартирным 
сектором, но я должна знать и видеть, куда расходуются деньги, которые я плачу за квартиру. И это 
нормальное желание. Приглашаю к разговору всех жителей нашего города, кому данные вопросы 
небезразличны. Ведь один в поле не воин, а вместе – это сила! 
Л. ЗАМАХИНА. 

 Лицензия – главная забота. 

Немногим больше года в Реже действует муниципальное предприятия «Чистый город», занимающееся 
вывозом и утилизацией отходов. За это время руководство в нём менялось не раз. Сейчас у руля 
предприятия стоит Олег Иванович Рагозин. С ним мы и побеседовали о жизни организации, насущных 
вопросах и проблемах. 
- Олег Иванович, какие первоочередные вопросы сейчас стоят перед «Чистым городом»? 
- У нас нет лицензии на утилизацию опасных отходов I-IV класса, поэтому на сегодняшний день для нас 
главное – получить лицензию на все виды нашей деятельности.  
С момента создания полигона для вывоза мусора его лицензия ежегодно продлевалась, что сделать 
достаточно несложно. В 2009 году по каким-то причинам этого сделано не было и сейчас всё гораздо 
сложнее. Нужно начинать с нуля, как будто лицензии никогда и не было. Мы уже дважды подавали 
документы и приглашали комиссию, но она выдвигает слишком жёсткие условия, на выполнение которых 
нужны немалые средства. 70-80 % свалок области не соответствует этим требованиям, даже лучшие из 
лучших. Но мы уже сделали многое. Когда я стал директором и впервые приехал на полигон, мусор 
высыпался за его приделы, там не было ни одного сотрудника, техника из-за мороза не работала. Сейчас 
сделано ограждение и окапывание, всё утрамбовано. Планируем закончить все основные работы в 
ближайшие две недели и снова пригласить комиссию. 
- Раньше в ведении «Чистого города» был только полигон. Сейчас предприятие занимается и вывозом 
мусора. С чем это связано и как удаётся справляться с новыми обязанностями? 
- В связи с тем, что УМП «Гамма» перестало выполнять свои функции, нам пришлось принять часть её 
техники и обязанностей. Уже 2 месяца мы заключаем договоры с бывшими клиентами этого предприятия. 
Но тут есть свои проблемы. Все городские отходы поступают на наш полигон, значит, все организации 
должны оплачивать услуги по утилизации, но очень многие этого не делают, ссылаясь на отсутствие у нас 
лицензии. Хочу уточнить, что на обращение с отходами V класса опасности лицензия не требуется, и мы 
пока принимаем на полигон только такие отходы, и договоры на утилизацию заключаются только на этот 
вид отходов. Все должны понять, что бесплатно ничего не делается, и это не моё желание или решение, а 
требование закона. Как только мы получим лицензию, разговор будет уже другим. Ведь мы должны 
существовать на деньги компаний, а не налогоплательщиков, а пока получается иначе. 
- Расскажите, пожалуйста, о планах организации. 
- Техника, которой мы обслуживаем полигон, настолько старая, что её саму не жалко оставить на этом же 
полигоне. Так что в ближайшее время будем ставить вопрос о закупке хотя бы одной единицы новой 
спецтехники. Она в 6 раз эффективнее.  
За последние 3 месяца мы ликвидировали 12 стихийных свалок. Примерно столько же осталось, так что 
будем устранять и их.  
Со временем хотим наладить сортировку мусора, возможно, начнём уже в этом году. Осенью, скорее 
всего, будем подавать заявку на повышение тарифа, так как нынешний был установлен ещё в 2008 году и 
сейчас практически составляет себестоимость. При таких тарифах не может быть развития предприятия. 
- Спасибо за интервью. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 



 На рыбалке держись подальше от мостов и плотин. 

Полной неожиданностью для городских рыбаков-любителей стало появление на берегах речки Талицы и 
Режевского пруда сотрудников областной милиции, которые стали предъявлять им штрафные санкции. 
Рыбаки обратились в редакцию с просьбой разъяснить, есть ли на самом деле закон, запрещающий ловлю 
рыбы в местах, где они десятилетиями привыкли сидеть с удочкой. На этот вопрос отвечает заведующая 
отделом охраны окружающей среды и природопользования Диана Равильевна РЫБАКОВА: 
- Правила ловли рыбы регламентируются приказом Росрыболовства от 13.11.2008 №319 «Об утверждении 
Правил рыболовства для Западно-Сибирского рыбохозяйственного бассейна». 
Не допускается ловля рыбы у плотин, мостов, шлюзов и других гидротехнических сооружений на 
расстоянии менее 0,5 км, а также  у сбросовых коллекторов в радиусе менее 0,5 км. 
В Реже расположен Режевской гидроузел (плотина). Ловля рыбы с плотины и на расстоянии 0,5 км от неё 
не допускается ни в какое время. Кроме того, запрещается лов рыбы в Режевском водохранилище в 
период с 15 мая по 15 июня. В других водных объектах на территории Режевского городского округа лов 
рыбы запрещается с 1 мая по 30 мая. В указанный период допускается рыбалка только с берега на удочки 
с количеством крючков до 2-х на одного гражданина. 
Запрещается лов рыбы орудиями, не указанными в правилах или не соответствующими технической 
документации. 
Запрещается применение сетных орудий лова из лески (мононити). Рыбалка капроновыми сетями на 
сегодняшний день также приостановлена на территории всей Свердловской области. 
Допускается добыча водных биоресурсов следующими орудиями лова: 
- летними и зимними удочками с общим количеством крючков не более 10 штук на орудиях лова у одного 
гражданина; 
- спиннингами, «корабликами», «змеями», нахлыстовыми удочками с использованием блесен, воблеров, 
мушек и других приманок; 
- жерлицами и кружками общим количеством не более 10 штук у одного гражданина; 
- закидными удочками и переметами с общим количеством крючков не более 10 штук на орудиях лова у 
одного гражданина; 
- на дорожку (троллингом); 
- специальными пневматическими ружьями и пистолетами для подводной охоты без использования 
аквалангов и других автономных дыхательных аппаратов; 
- подъемниками (пауками) и черпаками с берега размером не более 200x200 см и с размером ячеи не более 
24 мм; 
- мелкоячеистыми бреднями для лова живца длиной не более 3 м, с размером ячеи не более 15 мм; 
- раколовками в количестве не более 5 штук у одного гражданина, с диаметром каждой раколовки не 
более 80 см. 
На рыбопромысловых участках допускается (только на основании разрешений, оформляемых в ФГУ 
«Камуралрыбвод») лов рыбы сетными орудиями длиной не более 37,5 м на человека, с размером ячеи не 
менее 26 мм. 
Рыбопромысловыми участками на территории Режевского городского округа являются озера, пруды и 
водохранилища; река Реж на всём протяжении по округу за исключением участка от города Реж до д. 
Першино; р. Озерная от п. Костоусово до реки Реж; р. Бобровка от д. Каменка до с. Останино. 
За нарушение этих правил предусмотрена ответственность в виде штрафа - на граждан в размере от 1000 
до 2000 рублей. 

 Названы среди лучших в области. 

На заседании Министерства социальной защиты населения Свердловской области подведены итоги 
работы органов местного самоуправления по исполнению переданных полномочий по предоставлению 
компенсаций расходов на оплату жилого помещения и коммунальных услуг. 
От Режевского городского округа в работе коллегии приняли участие заместитель главы администрации 
РГО Е. Матвеева, начальник территориального отраслевого исполнительного органа управления 
социальной защиты населения Л. Акатова и представитель уполномоченного органа муниципального 
образования – управления городским хозяйством М. Гмызина. 
Заместитель министра В. Власов сообщил, что заявления на выплату компенсации подали 806101 человек 
– 89,5% от общей численности граждан, имеющих право на компенсацию. В целом работа министерства и 



органов местного самоуправления признана удовлетворительной. Названы муниципальные образования, 
где исполнение областного закона №79-ОЗ организовано наиболее эффективно. В их числе – Режевской 
городской округ. 
Заявления на компенсацию расходов на услуги ЖКХ подали 9179 режевлян. В качестве компенсации им 
выплачено около 40 млн. рублей (данные на 1 июня). 
Однако, по сведениям управления социальной защиты населения, за компенсацией не обратились ещё 
около 500 человек. 
- Будем искать этих людей, - говорит Любовь Борисовна Акатова. – Совместно с УГХ сделаем сверку, 
составим список тех, кто ещё не получает выплаты. Постараемся, чтобы каждый получил положенную 
компенсацию. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Пенсионер поджёг родню. 

Режевским межрайонным следственным отделом при прокуратуре расследуется уголовное дело в 
отношении жителя микрорайона Кочнево Г., 1949 г. р. 
22 июня между Г. и его родственниками произошла ссора, которая едва не стала причиной гибели людей. 
Как сообщил ст. следователь РСО Е. Порошин, в ходе выяснения отношений Г. с целью причинения 
смерти облил находившихся в предбаннике родственников бензином и бросил горящей спичкой. 
Произошло возгорание, в результате чего три человека получили ожоги различной степени тяжести и 
были доставлены в ЦРБ. 
В настоящее время подозреваемый в совершении преступления находится под стражей. Ему предъявлено 
обвинение по ч. 3 ст. 30 УК РФ и п. а ч. 2 ст. 105 УК РФ (покушение на убийство двух и более лиц). 
Оксана АНИСИМОВА 

 Продолжаем набирать очки. 

27 июня в Верхней Салде прошла одна из ключевых встреч в первенстве области по футболу для ФК 
«Реж». Нашим соперником был один из лидеров соревнований - «Титан», до этого матча твёрдо 
державшийся в тройке лидеров и имевший лишь одно поражение. Борьба оказалось непростой и велась, 
как говорится, не за 3, а за 6 очков. Первый тайм закончился со счётом 0:0, но во втором периоде нам 
удалось выйти вперёд. После грубого нарушения соперников гол с пенальти забил Владимир Лоптев. 
Соперникам сравнять счёт не удалось, так что в Реж наша команда вернулась с победой. 
Особенной получилась игра, прошедшая в День города на стадионе «Металлург». Традиционно собралось 
большое число болельщиков – более 900, да и соперник ФК «Реж» - «Металлург» из Двуреченска был не 
из робкого десятка - бронзовый призёр прошлогоднего сезона. Понятно, что режевским футболистам 
хотелось сделать зрителям подарок, победив гостей. И им это удалось, хотя и не сразу. Счёт «размочили» 
уже во втором тайме. Благодаря голам Алексея Мануйлова (один из лидеров среди бомбардиров 
первенства) и Хасана Шарипова. Итак, 2.0 в нашу пользу! 
Следующий матч ФК «Реж» проведёт на выезде в Каменск Уральском. 
Арина АГАПОВА.  

 Смолянка: отдыхаем с комфортом. 

Урочище Смолянка с. Глинское давно стало излюбленным местом проведения уикендов, пикников 
жителями Режа и соседних населённых пунктов. Хорошо тут! Красивая природа: река, смолистые сосны, 
чистый воздух… Кроме того берег обустроен навесами, домиками для отдыхающих, мангалами. Есть и 
другие удобства, которыми до недавних пор можно было пользоваться совершенно бесплатно. 
С 1 июля этого года за отдых на поляне была введена плата. Нововведение неоднозначно восприняли 
постоянные посетители Смолянки. Большинство из них нашли в предприимчивой затее рациональное 
зерно. Например, режевлянин Александр Маньков сказал, что согласен платить деньги и отдыхать в 
месте, свободном от мусора, бутылок, стёкол и различных отходов жизнедеятельности человека. Нашлись 
и те, кто заподозрил в нововведении очередную земельную махинацию, мол, отдадут Смолянку в частные 
руки, которые хорошо «нагреются» на любителях open-air. 
Некоторые усмотрели во всём этом посягательство на права отдыхающих граждан: 
- Мы всегда приезжали сюда большой компанией,- говорит Светлана Плотникова. – Никто никаких денег 



с нас не брал. А теперь каждого платить заставляют. На каком основании? 
На этот и другие вопросы ответил начальник МЖКУП «Глинское», которое занимается обслуживанием 
зоны отдыха, Вячеслав Жуков. 
- На сегодняшний день введение платы за отдых на Смолянке преследует только одну цель – 
компенсировать убытки, которые несёт предприятие в связи с поддержанием порядка на территории, - 
сказал Вячеслав Васильевич. – Поясню, поддержание порядка включает в себя очистку берега от мусора, 
ремонт домиков, мангалов, плотиков, уборку туалетов, скашивание травы. До 2010 года средства на эти 
цели в полном объёме выделялись из бюджета РГО, но в связи с тяжёлой экономической ситуацией 
финансирование прекратилось. Нам оставалось либо отказываться от обслуживания Смолянки, либо 
искать способы решения проблемы. Взвесив все «за» и «против», мы составили заявление на имя главы 
РГО с просьбой рассмотреть вопрос о предоставлении зоны отдыха в краткосрочную аренду МЖКУП 
«Глинское», которое будет оказывать услуги населению по организации отдыха на данной территории. 
Под услугами мы подразумеваем содержание и уборку Смолянки, прокат мангалов и шампуров, а также 
торговлю дровами, древесным углём, одноразовой посудой, мешками для мусора. Эта коммерческая 
деятельность поможет хотя бы частично погасить расходы, связанные с обслуживанием поляны. 
По словам В. Жукова, за год территория Смолянки эксплуатируется отдыхающими в течение пяти 
месяцев. Её содержание обходится МЖКУП, доходы которого невелики, примерно в 150 тыс. рублей. В 
эту сумму входит зарплата дворника и транспортные расходы. Нетрудно предположить, что произойдёт, 
если поляна останется без присмотра хотя бы на неделю. За примерами далеко ходить не надо – просто 
окиньте взглядом берег городского пруда, пестреющий отнюдь не обилием цветов… 
Что касается предположений о передаче зоны отдыха в частные руки, то В. Жуков их опроверг: 
- Мы не заинтересованы в том, чтобы на нашей земле хозяйничали посторонние люди. И если наши 
начинания поддержат власти округа и население, то сами сможем создать условия для полноценного и 
комфортного отдыха посетителей, гостей Смолянки. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Спешите делать добрые дела! 

ГОУ СО СРЦН «Подснежник» посетили студенты и сотрудники Режевского филиала Уральского 
политехнического колледжа, возглавляемого Татьяной Анатольевной Калининой. 
Сотрудники центра, а особенно воспитанники были очень рады появлению таких гостей. Студенты не 
только провели просто зажигающие  весёлые старты с детьми, но и помогли вскопать клумбы вокруг 
здания. Руководство центра в лице директора  Анны Николаевны Асадченко, заместителя директора Веры 
Анатольевны Волковой и заведующей стационарным отделением Ольги Александровны Костылевой 
отметили труд студентов. Клумбы вскопаны добросовестно! 
Наши дети от гостей не отходили ни на минуту! Мальчишки не сводили глаз с парней, а девочки потом 
долго подражали девушкам. Удивительно, что за короткий период между детьми установились тёплые и 
доверительные взаимоотношения. 
Выражаем искреннюю благодарность методисту Ирине Владимировне Ляминой, педагогу Ирине 
Игоревне Ивановой за организацию и проведение акции «Спешите делать добрые дела!» на базе нашего 
центра. 
Огромное спасибо студентам группы РжоАТ-401: Ивану Сычову, Павлу Рычкову и Александру Галышеву 
за благоустройство клумб. 
Студенткам группы РжоМ-204: Нине Пивненко, Алине Барановой, Артёму Фатыхову, Жене Василенко и 
Кате Кропотухиной за организацию и проведение «Весёлых стартов».  
Надо отметить, что студенты и сотрудники колледжа посетили Центр «Подснежник» не с пустыми 
руками. Они подарили детям: игрушки, вещи, бумагу для рисования, пазлы, папки, книги и много 
вкусных сладостей! Сладости оказались уместны к чаепитию. 
Когда уехали гости, наши дети искренне сожалели и постоянно говорили: «Побольше бы таких дней. А 
когда они к нам снова приедут?...» 
Надеемся, что дружба между нашими учреждениями продолжится, и студенты политехнического 
колледжа станут первыми представителями  волонтёрского движения. Ждём новых встреч с ними! 
О. КОСТЫЛЕВА,  
заведующая стационарным отделением ГОУ СО СРЦН «Подснежник». 

 Химпрополка против осота и овсюга. 



 
700 гектаров – половину посевов зерновых – намечается обработать ядохимикатами от овсюга и осота в 
КФХ Л. Ерёменко. Используются в смеси два препарата, которые отличаются высокой эффективностью. 
Третий год занимается этой работой, требующей тщательного соблюдения технологии и техники 
безопасности, механизатор Е. Варварин. Евгений Владимирович выводит на поля агрегат в утренние и 
вечерние часы, когда обработка ядохимикатами наиболее эффективна. На подвозке воды для смеси занят 
Д. Соколов. 
Химпрополка проведена уже на 210 гектарах. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Центр психологической разгрузки. 

 
В нашем городе открылся центр психологической разгрузки для детей и взрослых, где также работают и 
клубы семейной психотерапии. 
Что такое психолог и психотерапия в вашем понимании? 
Люди часто боятся психолога, на самом же деле всё не так страшно. В переводе с греческого, слово 
«психология» – наука о душе. И разница между психологом и психотерапевтом в том, что психолог 
занимается абсолютно нормальными и здоровыми людьми (просто попавшими в сложные 
обстоятельства), а вот психиатр – это специалист, врачующий душевные недомогания и болезни (то есть 
отклонения от нормы). 
Зависимость человека от его психического здоровья, понимание, что он не всегда в силах сам совладать 
со своим душевным состоянием, во все времена тревожили людей. 
Что может психолог и что он делает? Каковы его задачи? 
Индивидуальная психотерапия имеет дело с оздоровлением психики, нервной системы и всего организма, 
то есть это направление в психологии, занимающееся изучением влияния психологических проблем на 
возникновение соматических, то есть телесных внутренних заболеваний. 
Задача психолога – помочь разобраться в ситуации, в проблеме, подсказать, отразить чувства и поведение 
клиента, чтобы тот увидел себя со стороны. Методами психотерапии мы воздействуем на те органы, 
которые поражены, и стараемся восстановить их функцию. Психолог работает с клиентом на стадии 
«предболезни», имеется в виду, что отчётливая, конкретная болезнь у человека ещё не началась, но 
симптомы её уже существуют. А его организм настолько ослаблен (например, стрессом) и защитные силы 
(иммунитет, психологическая самозащита и т. д.) настолько подорваны, что ещё немного времени, и 
какой-то недуг обязательно разовьётся. Поэтому каждому из нас нужно обязательно вовремя обратиться к 
специалисту и решить свои проблемы. 
Во-первых, это дело строго конфиденциальное, то есть разглашению не подлежит. 
Во-вторых, задачи психолога разнообразны. В зависимости от создавшейся у вас проблемы грамотный 
психолог подскажет выход из сложившейся трудной ситуации с помощью определённых методов: 
арттерапии (терапии творчеством), музыкотерапии, групповой терапии, гештальттерапии, 
рефлексотерапии, где вам будут предложены приёмы релаксационного массажа, ароматерапии, 
иглоукалывание по системе Су-Джок, комплекс лечебной физкультуры при определённых заболеваниях с 
элементами йоги, а также разнообразные тренинги и ещё многое другое, что приятно вас удивит и 
улучшит качество вашей жизни. 
Ждём вас в нашем центре! Телефон для справок 8-922-657-07-09. 

 Чужаки. 

В редакцию обратились жители пос. Озёрного, обеспокоенные визитами неких проповедников. Они 
заводят с жителями посёлка разговоры о вере в Бога, предлагают Библию и просветительскую литературу. 
На вопрос, откуда они, гости отвечают уклончиво. 
- Спрашиваем: «Вы из Режа, из школы при храме?» Отвечают: «Да, мы оттуда», - рассказывают 
озёрновцы. 
На самом деле это ложь. Журнал «Пробудитесь!», который распространяют в Озёрном визитёры, издаётся 
организацией «Свидетели Иеговы». Многие эксперты называют эту организацию тоталитарной 
экстремистской сектой. Она ведёт вербовку своих сторонников по всему миру. В ряде стран деятельность 
«Свидетелей Иеговы» запрещена. Противоправность деятельности секты, по определению экспертов, 



заключается в нарушении прав на свободу личности, разрушении основ конституционного строя и морали 
общества, поддержании  религиозной ненависти и вражды, разрушении семейных и родственных 
отношений. 
Жизнь «Свидетелей Иеговы» регламентируется многочисленными запретами. Вот некоторые из них: 
нельзя участвовать в политике, в выборах, быть членом молодёжных союзов и клубов, переливать кровь и 
быть донором, праздновать дни рождения, работать на предприятиях военно-промышленного комплекса. 
Вот цитата из Интернета о методах работы вербовщиков этой организации: 
«Большинством российских организаций «свидетелей Иеговы» руководят зарубежные надзиратели. Для 
вербовки своих сторонников «свидетели Иеговы» настойчиво обходят жилые дома. Они всячески 
избегают раскрывать свою принадлежность к секте и ненависть к православию до тех пор, пока не войдут 
в доверие, то есть они напрямую используют обман. 
Секта ведёт тотальный учёт всех жителей районов, в которых она действует. Учитываются сведения об 
установочных данных жильцов, времени их проживания в квартирах, здоровье, интересах, отношении к 
вероучению секты и т. д. 
Центр организации находится в Бруклине (Нью-Йорк)». 
Людмила НИКОНОВА. 

 Школа – её жизнь. 

Каждый, кто сегодня трудится в школе – работает на будущее. Счастлив тот, кому встретился учитель, 
умеющий принести в класс увлечённость, любовь и знания. Благородство учителя непременно отзовётся в 
сердцах учеников. 
Воспитанники Варвары Петровны Тарабаевой, педагога начальных классов школы №5, пока ещё не могут 
оценить ни методическое мастерство, ни глубину педагогических приёмов Варвары Петровны, они просто 
любят своего учителя. Непросто вложить в головы детей премудрости наук. Ещё трудней научить их 
учиться, впитывать знания с охотой, постигать окружающий мир. Ведь, открывая ребёнку мир, учитель 
учит его жить в этом мире. 
В 1979 году Варвара Петровна окончила Камышловское педагогическое училище. С тех пор школа – её 
жизнь. Она стала для учеников близким человеком. Будущие первоклассники и их родители не просто 
приходят записываться в первый класс, они приходят в первый класс именно к Варваре Петровне, потому 
что знают – она научит. Научит не только читать интересные книги, научит думать, принимать решения, 
отвечать за свой выбор, помогать друг другу, любить природу, Родину, научит просто быть хорошим 
человеком. 
Коллеги любят Варвару Петровну за оптимизм, честность и справедливость, за то, что, несмотря на 
невзгоды, она всегда улыбается, что всегда душа коллектива и, конечно, за преданность школе, за то, что 
работает не ради славы, а с верой в то, чему учит детей. 
Коллектив школы №5.  


